

El Colegio San Lorenzo inicia su año escolar

El 13 de marzo, el Colegio San Lorenzo dio inicio al año escolar 2025, recibiendo a estudiantes desde pre kínder hasta cuarto medio. La jornada comenzó con una cálida bienvenida por parte del equipo directivo y docentes, quienes destacaron la importancia del compromiso en este nuevo ciclo.

Con actividades de reencuentro y presentación de profesores, la comunidad educativa dio el primer paso hacia un año lleno de aprendizajes y desafíos.



Fecha: 04-03-2025
Medio: Diario Chañarillo
Supl. : Diario Chanarillo
Tipo: Noticia general
Título: El Colegio San Lorenzo inicia su año escolar

Pág. : 9
Cm2: 215,0
VPE: \$ 171.992

Tiraje: 2.800
Lectoría: 8.400
Favorabilidad: No Definida

www.chanarillo.cl

